



Les crèches *La colline aux enfants* remettent un chèque à SOS Villages d'Enfants Monde.

## Communiqué de presse

Luxembourg, le 16 février 2018

### **Les crèches *La colline aux enfants* font un don de 834€ à SOS Villages d'Enfants Monde**

Les crèches *La colline aux enfants* soutiennent SOS Villages d'Enfants Monde depuis 2014. Au total, elles ont fait don de 1.849€ à l'association. Les sommes ont été allouées à différents projets, notamment en Afrique de l'Ouest. Cette année, c'est un montant de 834€ qui a été récolté par les crèches d'Ettelbruck, Rollingen (Mersch), Rodange et Wiltz.

Une fois encore, les enfants à partir de 18 mois ont, avec l'aide des éducateurs, bricolé toutes sortes de petits objets de Noël. En décembre dernier, les crèches de Rodange et d'Ettelbruck ont profité de la fête de la St Nicolas pour vendre aux parents les créations des enfants. Quant aux crèches de Rollingen (Mersch) et de Wiltz, c'est lors de marchés de Noël que leur personnel a vendu les créations et des crêpes au profit de SOS Villages d'Enfants Monde. Certains parents se sont même déplacés pour donner un coup de main au personnel ou soutenir leurs enfants et le projet en achetant les petits cadeaux.

C'est une action qui tient à cœur à la direction de *La colline aux enfants* et qui permet de mobiliser autour d'un même projet toutes les parties prenantes : enfants, parents et personnel. C'est l'occasion de penser aux autres et d'offrir un peu de soi-même. Le projet permet également aux quatre crèches de collaborer plus étroitement.

La remise de chèque a eu lieu à la crèche de Wiltz. Viviane Lima de SOS Villages d'Enfants Monde a chaleureusement remercié la direction, le personnel et les enfants au nom de l'association.

Les 834€ seront attribués aux programmes d'accompagnement des communautés pour la protection de l'enfant mis en place à Bamako et à Socoura au Mali pour plus de 1.700 jeunes. Ils visent à renforcer les communautés et les familles pour qu'elles puissent offrir un cadre de vie sain et porteur où chaque enfant sera assuré d'avoir tout ce dont il a besoin pour grandir et construire son futur.